
丽珠医药集团股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                            编号： 2022-021 

投资者关系活动类

别 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

√其他：投资者集体接待日 

活动参与人员 
丽珠集团执行董事、总裁——唐阳刚 

丽珠集团副总裁、董事会秘书——杨亮 

时间 2022 年 9月 22 日 15:50-16:50 

地点 线上接入 

形式 线上接入 

交流内容及具体问

答记录 

问：请问公司 V-01 疫苗已经有实际订单了吗？订单量

怎么样？产销如何？ 

答：您好，丽康 V-01 已于昨日（9 月 21 日）正式在珠

海“开打”。作为全球首个获得对奥密克戎高保护力临床

结果的疫苗，丽康 V-01 以其“升级版”重组蛋白免疫原性

及独具特色的分子设计，蛋白疫苗分子设计 RBD 二聚

体的基础上，设计创新性地融合了干扰素、Pan 表位、

RBD 二聚体、Fc 融合蛋白四部分，使得丽康 V-01 产品

更有效、更安全。III 期临床试验数据显示，在两针灭活

疫苗的基础上，采用丽康 V-01 序贯加强绝对保护力为

61.35%，对高风险人群（60 周岁以上或有基础疾病人）

的保护力也可达 61.19%。在安全性方面，丽康 V-01 也

显著优于 mRNA 疫苗和腺病毒疫苗。更为重要的是，丽

康 V-01 对老年人或有基础疾病人群中尤为适用。秋冬

季节呼吸道传染病易发，新冠病毒也更为活跃，丽康

V-01 有望为未来可能的持续接种提供更优的序贯加强

免疫方案。销售方面，丽康 V-01 的订单量取决于国家政



策及疫情发展情况等多个因素，具有不确定性。关于订

单情况，公司将严格按照上市公司信息披露的相关规定

履行信息披露义务。未来，公司仍将按照国家防疫政策

和接种规划等要求，积极组织疫苗生产和供应，为国内

抗击新冠疫情贡献“丽珠”力量。 

 

问：公司股价从去年尤其是今年，一直在调整，无论是

利好、利空，都是下跌的状态。公司是否有什么具体举

措维护公司合理估值并保护好投资者的权益 

答：您好，股价受多种因素影响。目前，公司已积极采

取如二级市场回购股份、股权激励等多种措施进行股价

维护。一直以来，公司都坚持“人才战略、产品战略、市

场战略”三大战略方针，秉承患者生命质量第一的使命，

以做医药行业的领先者为愿景，不断提高管控效率与治

理水平，加快稳步推进研发进展，持续加强营销工作管

理。目前，公司拥有多元化的业务布局、丰富的在销与

在研产品管线，并通过持续的管理与经营创新，可以积

极应对不断变化的市场机会与挑战。 

 

问：唐总，请问公司有没有办法改变公司股票在二级市

场流动性不足的问题？大股东绝对控股导致二级市场

流通股太少，从而导致机构及资金进出都不方便，进而

导致公司在二级市场上的关注度不够，恶性循环，被市

场低估。公司能不能扩股啊或扩股引战投？请正面回

应。谢谢 

答：您好，二级市场股价受多种因素影响，流动性只是

一个方面，自 2014 年起公司一直积极通过转股、股权激

励等方式扩大股本增加流动性。感谢您提出的宝贵意见。

一直以来，公司都坚持“人才战略、产品战略、市场战略”



三大战略方针，秉承患者生命质量第一的使命，以做医

药行业的领先者为愿景，不断提高管控效率与治理水平，

加快稳步推进研发进展，持续加强营销工作管理。目前，

公司拥有多元化的业务布局、丰富的在销与在研产品管

线，并通过持续的管理与经营创新，可以积极应对不断

变化的市场机会与挑战。谢谢！ 

 

问：杨总，什么时候开始回购？ 

答：您好，《关于回购公司部分 A 股股份方案的议案》

已经公司董事会审议通过，回购方案尚需提交公司股东

大会审议。回购期限为自股东大会审议通过回购股份方

案之日起不超过 12 个月，用于回购的资金总额不低于 4

亿元，不超过 8 亿元，回购价格不超过人民币 40 元/股。

谢谢！ 

 

问：公司三季度整体运营情况如何？各个板块的业务环

比二季度是否因疫情缓和有所提升改善？ 

答：目前，公司各项业务经营正常，具体经营情况请关

注公司定期报告。 

 

问：公司有没有办法改变公司股票在二级市场流动性不

足的问题？大股东绝对控股导致二级市场流通股太少，

从而导致机构及资金进出都不方便，进而导致公司在二

级市场上的关注度不够，恶性循环。公司能不能扩股啊

或扩股引战投？ 

答：您好，二级市场股价受多种因素影响，流动性只是

一个方面，自 2014 年起公司一直积极通过转股、股权激

励等方式扩大股本增加流动性。感谢您提出的宝贵意见。

一直以来，公司都坚持“人才战略、产品战略、市场战略”



三大战略方针，秉承患者生命质量第一的使命，以做医

药行业的领先者为愿景，不断提高管控效率与治理水平，

加快稳步推进研发进展，持续加强营销工作管理。目前，

公司拥有多元化的业务布局、丰富的在销与在研产品管

线，并通过持续的管理与经营创新，可以积极应对不断

变化的市场机会与挑战。 

 

问：请问公司 v-01 疫苗除了在内地紧急使用外，还有在

其他地区审核通过上市么？ 

答：目前，丽康 V-01 在开展国际临床Ⅲ期的几个主要的

国家 EUA 资料已完成递交，且当地监管审阅进展正常；

在未开展国际Ⅲ期的国家，我们也陆续向当地申请 EUA

及上市。谢谢！ 

 

问：除原料药之前，公司化药出海进展如何？公司 A01

临床进展如何？ 

答：在化药出海方面，公司辅助生殖、抗真菌、抗病毒、

消化道等产品销售已覆盖巴基斯坦、印度尼西亚、菲律

宾等国家和地区。同时，公司也在加强后续产品的海外

注册认证。截至 2022 年 6 月 30 日，公司共有 17 个化学

制剂产品在海外多个国家/地区完成了 22 个注册项目。

此外，公司注射用重组肿瘤酶特异性干扰素 α-2b Fc 融

合蛋白（简称“A-01”）正在开展 I 期临床试验，若该项

目有重大进展公司将及时进行公告，后续 A-01 的临床

研发项目进展情况请以公司临时公告及定期报告为准。 

 

问：唐总，公司今年三月在深圳进行了鼻滴疫苗人体试

验，请问试验数据如何？ 

答：尊敬的投资者您好，目前公司仍在继续开展鼻喷疫



苗的前期探索性研究相关工作，感谢您的关注。 

 

问：唐总您好，前段时间公司在向印尼和菲律宾递交的

疫苗 EUA 申请已经收到两国相关部门的反馈意见且公

司已经提交了补充资料。可否再披露一下最新的进展情

况？另外公司宣称向 WHO 提交了 EUL 申请，但为何

WHO 的 EUL 清单并未显示公司的申请？ 

答：目前，丽康 V-01 在开展国际临床Ⅲ期的几个主要的

国家 EUA 资料已完成递交，且当地监管审阅进展正常；

在未开展国际Ⅲ期的国家，我们也陆续向当地申请 EUA

及上市。如果取得海外相关国家的获批使用，公司将及

时通过公告进行披露，敬请关注。另外，我司已向 WHO

递交 EUL预审申请，目前还在等待 WHO 安排预审会议，

因此暂未进入 EUL 清单。谢谢！ 

 

问：请问奥曲肽微球是否已经开展 BE 试验？ 

答：投资者您好！注射用醋酸奥曲肽微球（1 个月缓释）

已开展 BE 预试验。谢谢！ 

关于本次活动是否

涉及应披露重大信

息的说明 

本次调研活动期间，公司不存在透漏任何未公开重大信

息的情形。 

活动过程中所使用

的演示文稿、提供的

文档等附件（如有，

可作为附件） 

无 

 


